



2019  
新春号

編集・発行／日本共産党伊勢崎市議団 〒372-0032 伊勢崎市北千木町 2087 TEL25-4854 / fax24-8204  
ホームページ [www.jcp-isesaki.net/](http://www.jcp-isesaki.net/) メールアドレス [sigidan@jcp-isesaki.net](mailto:sigidan@jcp-isesaki.net)

### 先生が子どもたちと触れ合える時間を!!



北島元雄市議

学校がブラック職場になつており、長時間労働が社会問題になつています。市は今年度から、パソコンによる出退勤管理ファイルを導入し、勤務状況の把握をはじめました。

1学期の休日を含めた時間外勤務は、半数以上

好きで残業やつているかの  
ような答弁です。

校長が「早  
く帰るよう  
に」と指導す  
れば済む問題  
ではありませ  
ん。小学校で  
英語が増え、  
道徳の教科化  
など教員の負  
担は増えるば

学校がブラック職場になつており、長時間労働が社会問題になつています。市は今年度から、パソコンによる出退勤管理ファイルを導入し、勤務状況の把握をはじめました。

子ども達と触れ合う時間も取れない現状は、異常です。

#### 自己責任に転嫁

#### 22%が100時間以上

北島元雄市議が教員の長時間労働の解消など一般質問、長谷田公子市議が債権管理条例についてたしました。

12月定例会が、11月30日から12月21日まで開かれました。

の教員が月60時間以上でいるひと月単位での残業が、中学校では22%にのぼっています。ガイドラインが作られて土日連続で部活動ができなくなつても、この状況です。

教員が授業の準備や、子ども達と触れ合う時間も取れない現状は、異常です。

#### 1学期市内教員の時間外勤務(月)

超過勤務時間	小学校	中学校
月60時間以上	43.0%	69.8%
月80時間以上	16.9%	44.8%
月100時間以上	5.5%	22.0%

「カードで5%引き」「割り増し商品券発行」などのばらまき景気対策の負担を減らすという対応が必要です。

さらには、教員を増やす授業コマ数を減らすことが必要です。

**消費税増税  
中止請願  
否決**



12月定例会が、11月30日から12月21日まで開かれました。

の教員が月60時間以上でいるひと月単位での残業が、中学校では22%にのぼっています。ガイドラインが作られて土日連続で部活動ができなくなつても、この状況です。

24校に負担軽減のため印刷や書類作成の支援員を配置するなど、改善を始めました。

したが緒に就いたばかりです。

長谷田公子市議